

Herr Windscheif schlägt vor, die Verwaltung mit der Planung des Ausbaues zu beauftragen und in einer Bürgeranhörung diese Planung mit einer Grobkalkulation den Anliegern vorzustellen.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen ergehen, beschließt der Bauausschuss:

Beschluss-Nr. Die Verwaltung wird mit der Planung des Ausbaues der Straße „Im Laach“ (inkl. Grobkalkulation) beauftragt und im Anschluss daran eine Bürgeranhörung mit den Anliegern durchzuführen.  
XI/17/160

Abstimmungs- Einstimmig  
Erg.:

